
活動の紹介と感想 

『Ｒ３年度を振り返って』 
 

 

皆様、こんにちは！日頃より地域の青少年達を温かく見守って頂きありがとうございます。

次代を担う青少年達は、コロナ感染症の対応で学校行事や地域行事など様々な活動が自粛と

なり「若者エネルギー」を発散させたくてウズウズさせて過ごした１年でした。 

それでも、みんなでラジオ体操、シトラスリボン作り・文化祭での配布、一人暮らし高齢者

へのプレゼントなど企画するとともに、ケヤキ通りの清掃など地域行事にも積極参加してき

ました。他団体の協力を得て少しずつ地域へ活動を拡げています。 

また、地元の大学に進学した１期生達が進んで取組んでくれた事、中学生たちが「何か手伝

いたい！やれる事ないですか？」と提案して来てくれるようになった事など、子ども達の成

長がとても感じられた一年でもありました。自ら行動しないと少しも周りは変わっていかな

い、そんな現実を感じ始めてきているのだと思うのです。周りが悪い、誰が悪い、社会が悪

い･･･などと言ってみても何も変わらないのです。先ずは自分に出来る事を小さな事でも取組

んで行く事が大事なのだと彼らが教えてくれたのです。 
コロナ禍で人の繋がりが希薄になりつつあります。「きずな庵」のタイトルも、知らず知ら

ず疎かになりがちな、この「つながり」や「絆」を取り戻し、人が人であり続けるための根源

的な問いを見つめて行きたいと願いを込めています。青少年育成の活動・ＪＪＳの活動はそ

こに焦点を定め今後も活動して参ります。引続きご指導お願い致します。 
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☆地域の人と関わることでいつもと違う体験ができとても楽しかったです。 

                                彩綾 

☆活動を通してたくさんの人と話すことができました。 

地域の魅力にまた気づくことができました。  祥愛 

☆今年度はコロナ禍の中でも精一杯様々なことに取り

組みました。出来ることに制限はありますがこれから

も頑張りたいです。            成海 

タイトル文字 馬場友梨恵 

 



【青少年育成城北地区連絡協議会 令和３年度の活動】 
非行防止事業 

7/17～8/25 「愛の巡回活動」夏休み期間中に各町内会で子どもの安全や非行防止を目的に町内を

巡回「青パト」を利用し週 2 回18 時頃注意喚起放送 

7/27・8/7  「愛のパトロール」青少年協議会員による巡回、湯所交番も応援参加 

健全育成事業 

7/25     「みんなでラジオ体操 !!と清掃活動」城北小学校で実施。ラジオ体操後は谷口尚子さん 

（フィットネスジャングル）を講師に“コロナに負けるな！健康体操”を行う。運動後 

は、学校の中庭の草取り 

9/26     「シトラスリボン作り」城北文化祭で地域の方々に配布するために作成。 

城北地区婦人会と共催 

10/30・31 「城北文化祭ボランティア」シトラスリボン配布、公民館内の消毒作業、アンケート 

用紙の配布、作品展示会場の監視等 

11/28    「ケヤキ通り清掃と子どもと大人の交流会」ケヤキ通りの清掃（主催 城北まちづくり 

協議会）に参加。落ち葉拾いや草取り。ＪＪＳメンバーと地区協議会員で国府万葉 

歴史館の見学とみたに牧場でバーベキューを行う 

12/11・12 「一人暮らし高齢者へのメッセージカード作り」メッセージカードと 

シトラスリボンを 180 名分作成。地区民生児童委員が配布 

その他 5/8・5/30・6/10 JJS会 5/13 役員会  5/19 通常総会（書面決議） 

JJS 城北ジュニアサポーター会員 3 月現在 19 名   

新型コロナウイルス感染症の患者や 

医療従事者への感謝。それと、差別や 

偏見を防止しようとする運動です。 

3つの輪は「地域」、「家庭」、「職場 

（もしくは学校）」を表しています。 
 

 

～JJS 先輩より～ 

●1年間東京で勉強して学べることの質が違う 

なと感じました。学内外で体験したことは鳥取 

では経験できないことばかりでとてもよい一年 

でした。卒業まで残り 1年、たくさんのことを 

学び経験し楽しんで行きたいです。   真吾 

☆みんなと協力して作業することができたので良かったです。 萌笑 

☆みんなでコミュニケーションをとって協力したり、地域の方々と話をすることで、非日常を感じること 

ができました。そして、自分の内面から成長することができたと実感し誇らしく感じました。  埜愛 

☆様々な活動をしていくことで自分の心の成長を高めるきっかけに 

なりました。これからも地域の人との触れ合いを大切にしながら更 

に成長し飛躍したいと思いました。           加恋 

☆これまでの活動を通して地域の方々と交友を深めたり、

自分から積極的に声をかけるなどしました。自分の中で

たくさん成長する場面があり、とても自分の為になったな

と感じることができました。そして、楽しく活動できました。 

                                         優羽 

☆地域のためになる清掃活動やシトラスリボン作りの活動を通して地域の方 

と関りを持つことができました。いろいろな活動に参加できとても楽しかっ 

たです。 瑠華 

JJS城北ジュニアサポーター会員募集中‼ 詳しくは城北地区公民館へお問い合わせください ２６－３９９７ 


